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C E R T I F I C AT  D E  G A R A N T I E
Certificat de garantie:  Maïka vous garantit que ce produit est conforme aux exigences de sécurité telles que définies par la réglementation 
en vigueur, et qu’il ne présente aucun défaut de conception et fabrication au moment de son achat par le revendeur. Si après votre achat, 
durant une période de 24 mois, ce produit présentait un défaut dans le cas d’une utilisation normale telle que définie dans la notice d’emploi, 
Maïka s’engage à vous le réparer ou à vous le changer hors les cas d’exclusion suivants:
• utilisation et destination autres que celles prévues dans la notice d’utilisation,
• installation non conforme à la notice,
• réparation effectuée par une personne ou un revendeur non agréé,
• défaut de présentation d’une preuve d’achat,
• manque d’entretien de votre produit,
• remplacement de toutes pièces d’usure (roues, parties en frottement...) en utilisation normale.
A partir de quand?
A compter de la date d’acquisition du produit.
Pour combien de temps?
24 mois consécutifs et non transmissibles, seul le premier acheteur en est l’unique bénéficiaire.
Que devez-vous faire?
A l’achat de votre produit, vous devez impérativement garder votre ticket de caisse où figure
la date d’achat.
En cas de défaut, le produit devra être rapporté dans le magasin d’achat.

G U A R A N T E E  C E R T I F I C AT E
Guarantee certificate: Maïka guarantees that this product complies with safety requirements as defined by the applicable regulations, 
and that it had no design or manufacturing faults when purchased by the retailer. If, within 24 months of purchase by you, this product 
should reveal any fault, subject to normal use as defined in the instructions for use, Maïka undertakes to repair it for you or to replace 
it, subject to the following exclusions:
• use and purpose other than those indicated in the instructions for use,
• installation not in accordance with the instructions,
• repair carried out by a non-approved person or retailer,
• proof of purchase not presented,
• product not maintained,
• replacement of any parts subject to wear (wheels, areas which rub, etc.) during normal use.
From when?
From the date the product is purchased.
For how long?
For 24 consecutive months, non-transferable; only the first purchaser benefits from this.
What do you have to do?
After you purchase your product, you must keep the sales receipt showing the date of purchase. 
If a problem should arise, the product must be taken back to the retailer from whom it was bought.
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LIRE ATTENTIVEMENT LA NOTICE 
AVANT UTILISATION ET LA 
CONSERVER POUR CONSULTATION. 
L’ENFANT RISQUE DE SE BLESSER 
SI VOUS NE SUIVEZ PAS CES 
INSTRUCTIONS.
IMPORTANT ! A CONSERVER POUR 
CONSULTATION

a v e r t i s s e m e n t  /  s e c u r i t e s a f e t y  /  w a r n i n g

READ THE INSTRUCTIONS 
CAREFULLY BEFORE USE AND 
KEEP THEM FOR CONSULTATION. 
THE CHILD MAY BE INJURED IF 
YOU DO NOT FOLLOW THESE 
INSTRUCTIONS

Conforme aux exigences de sécurité

AVERTISSEMENT — Ne jamais laisser l’enfant sans surveillance. Toujours garder l’enfant à portée de 
vue quand il est dans le produit. S’assurer que l’enfant est installé correctement et de façon sûre dans 
la nacelle.
Convient uniquement aux enfants qui se tiennent assis tout seuls, âgés d’environ 6 mois. Il convient 
de ne plus utiliser le centre d’éveil lorsque l’enfant commence à marcher sans aide ou atteint le poids 
de 12 kg.

AVERTISSEMENT ! NE PAS LAISSER L’ENFANT SANS SURVEILLANCE!

AVERTISSEMENT ! NE PAS UTIILSER LA NACELLE A OSCILLATION VERTICALE COMME 
BALANCOIRE ! 

AVERTISSEMENT ! S’ASSURER QUE LA NACELLE A OSCILLATION VERTICALE EST PLACEE AU 
CENTRE DE LA STRUCTURE PORTANTE !

Il convient de n’utiliser ce produit que pendant de courtes durées (20 min par exemple).
Pour éviter que le produit ne bascule, il doit être utilisé uniquement sur un sol plat et horizontal. Ne 
jamais utiliser sur un plan incliné ou surélevé.
Vérifier le produit avant chaque utilisation pour détecter d’éventuels défauts ou traces d’usures. 
N’utilisez plus le produit si certaines parties sont cassées ou manquantes.
N’utilisez pas d’autres pièces de rechange que celles recommandées par le fabricant ou le distributeur.
Ne pas déplacer et ne pas soulever le produit quand l’enfant est à l’intérieur.
Les enfants à proximité du produit peuvent présenter un risque supplémentaire en essayant de le faire 
basculer, par exemple.

Les jouets ne doivent pas être mis à disposition de l’enfant s’ils ne sont pas correctement fixés sur le 
produit. 

L’assemblage du produit est à réaliser par un adulte. 

ENTRETIEN
• Nettoyer à l’aide d’un chiffon doux et humide.
• Laver l’assise textile à l’eau tiède savonneuse (ne pas laver en machine), rincez soigneusement et 
faites sécher à plat. Ne pas repasser.
• Rappelez-vous que tous les produits mécaniques dépendent d’un entretien régulier et d’une 
utilisation raisonnable, pour donner entière satisfaction et être durables.

WARNING! Never leave the child unattended. Always keep the child within sight when in the product. 
Only appropriate for children who can sit up on their own (approximately six months old). The jumper 
should no longer be used when the child begins to walk unaided or reaches the weight of 12 kg.

WARNING! DO NOT LEAVE CHILD UNATTENDED! 
 
WARNING! DO NOT USE THE VERTICALLY OSCILLATING BASKET AS A SWING! 
 
WARNING! ENSURE THE VERTICALLY OSCILLATING BASKET IS PLACED IN THE CENTER OF THE 
SUPPORTING STRUCTURE!

The product should only be used for short periods (for example 20 minutes). 
In order to avoid tilting over, use only on flat horizontal ground. Never use on a sloping or raised 
surface. 
Check the product before each use for defects or signs of wear and tear. Do not use the product if any 
of its parts are broken or missing. 
Use only the spare parts recommended by the manufacturer or the dealer. 
Do not move or lift the product when the child is in it. 
Children close to the product may lead to an additional hazard by trying to push it over, for example. 

Toys may not be given to the child if they are not correctly secured to the product. 

The product is to be assembled by an adult. 

MAINTENANCE 
• Clean with a soft and moist cloth. 
• Wash the fabric seat with warm soapy water (do not machine wash), rinse carefully and flat dry. Do 
not iron. 
• Remember that for a long and trouble-free life, all mechanical products require regular maintenance 
and reasonable usage.



2

1

3

5

contenu / contents 

4

A

EF G

BC D

montage fonction jumper / jumper mode assembly



1
2
3

3
2
1

x3

x4

Ajuster la hauteur 
Height adjustment

Installation finalisée en configuration jumper
Installation completed in jumper configuration
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DEASSEMBLAGE DE LA STRUCTURE / DISASSEMBLING THE FRAME

ASSEMBLAGE DE LA TABLETTE / ASSEMBLING THE TOY TRAY



Retirer le plateau sauteur ainsi que la culotte rotative et installer le panier à jouet
Remove the jumping tray and rotating panties and install the toy basket

Retirer les jouets du plateau, et selon la configuration souhaitée, (table pour jeu de briques ou 
conventionnelle) mettez en place le plateau sauteur dans le sens souhaité sur la partie supérieure de la 
table en ayant préalablement retiré les sangles de celui-ci .

Remove the toys from the board, and depending on the desired configuration (brick game table or 
conventional) place the jumping board in the desired direction on the upper part of the table, having 
previously removed the straps from it.

Pour retourner le plateau, presser la plaque par le dessous de la table pour la désengager.
To turn the tabletop over, press the plate from underneath the table to disengage it.

Retirer le cache de la tablette de jeux à l’aide d’un tournevis. Procéder au remplacement des piles LR6 1,5 V 
(AA) en respectant la polarité.

Remove the cover of the toy tray with a screwdriver. Change the  LR6 1,5 V (AA)  batteries in accordance 
with the polarity.

PRECAUTIONS D’EMPLOI :
Les piles ne doivent pas être rechargées.
Les accumulateurs doivent être chargés uniquement sous le contrôle d’un adulte.
Différents types de piles ou accumulateurs ou des piles ou accumulateurs neufs et usagés ne doivent pas 
être mélangés.
Les piles ou accumulateurs doivent être mis en place en respectant la polarité (+ et -).
Les piles ou accumulateurs usés doivent être enlevés du jouet.
Les bornes de l’alimentation ne doivent pas être mises en court-circuit.

CAUTION :
Batteries should not be recharged.
Batteries should only be charged under the control of an adult.
Different types of batteries or new and used batteries must not be mixed.
The batteries or accumulators must be placed in accordance with the polarity (+ and -).
Used batteries must be removed from the toy.
The power terminals shall not be short-circuited.
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REMPLACEMENT DES PILES / BATTERY CHANGEfonction table d’éveil / toys center 

fonction table de jeu / game table setting


